



Monreal confía que hoy en San Lázaro se aprobará la #LeySilla

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, confirmó que este miércoles habrá de ser aprobada en el pleno del recinto ubicado en San Lázaro, la ley denominada "Ley Silla", que incluye que los patrones tengan la obligación de ofrecerle asientos, confortables a sus empleados que laboran regularmente ocho horas de pie.

Durante la sesión de este día, Monreal Ávila también insistió en que ésta ley hace justicia a los trabajadores, que por años incluso, tenían que padecer de afecciones físicas y también mentales por estar más de ocho horas de pie, ofreciendo servicios o productos, lo cual se habrá de remediar ahora con esta iniciativa, en la cual los empresarios tendrán la obligación de proporcionarles, o darles incluso espacios en el tiempo laboral, para poder descansar unos minutos y sentarse.

En otro tema, Monreal anunció que en dado caso de no recibir iniciativa por parte de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, la próxima semana podrían generar y presentar en San Lázaro una iniciativa propia para regular las denominadas 40 horas laborales por semana, minuta que quedó pendiente y se desechó en la pasada legislatura, tras haber sido propuesta por la senadora, Patricia Mercado de Movimiento Ciudadano.

Mencionó que se buscará nuevamente hablar con los empresarios del país, los cuales en la legislatura pasada habían mostrado gran inconformidad de qué se redujera la jornada laboral a 40 horas, incluso amenazaron, a través del Consejo Coordinador Emoesarial, con hacer desobediencia de la norma.

En este tema, indicó que ahora se busca el consenso suficiente con los empresarios, a fin de que acepten la Ley de 40 horas, aunque se aplique de manera gradual.

<https://eldemocrata.com/monreal-confia-que-hoy-en-san-lazaro-se-aprobara-la-leysilla/>